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ATA N.º 22/2020 

Ao primeiro dia do mês de setembro de dois mil e vinte, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro 

da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos 

os Vereadores. Declarando aberta a Sessão a Presidente Graciele Schmitz 

Werner solicitou que o Secretário André Adilson Artus realizasse a leitura da 

chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata da 

Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o 

Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas onde havia 

um Projeto de Lei Legislativo de número 07/2020 dos Vereadores Carlos 

Adriano Schlindwein e Luiz Hanauer, que denomina via pública e leitura das 

correspondências recebidas onde haviam dois Projetos de Lei número quarenta 

e sete (47), que autoriza a abertura de crédito adicional especial no orçamento 

corrente e Projeto de Lei número quarenta e oito (48), que cria o conselho 

municipal do idoso de São Pedro da Serra e dá outras providências. Conforme 

ordem do dia o Secretário André Adilson Artus realizou a leitura dos pareceres 

referentes aos Projetos de Lei números quarenta e seis (46), quarente e sete 

(47) e quarenta e oito (48). Colocados em votação individualmente, foram 

aprovados por unanimidade. Logo após o Secretário realizou a leitura do 

parecer referente ao Projeto de Lei Legislativo 07/2020, que em votação, 

também foi aprovado por unanimidade. Passando para as explicações 

pessoais, o Vereador Sérgio Luis Chies passou a sua vez. O vereador Luiz 

Hanauer passou a sua vez. o Vereador Carlos Alberto Walter passou a sua vez. 

O Vereador Gelson José Bard passou a sua vez. O Vereador André Mallmann 

saudou boa a noite a todos, colocou seu manifesto publicamente sobre a nova 

reforma tributária que o Estado esta querendo implantar, afirmou ser totalmente 

contrário a essa reforma, pois mais uma vez vai tirar de quem trabalha e produz, 

vai aumentar a sexta básica, aumentar contribuição da questão de IPVA de 

vinte anos passando para quarenta, indagou que mais uma vez estão querendo 
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tirar do povo que trabalha, passa dificuldades para se manter, produtores de 

alimentos que são isentos de impostos que iriam começar a pagar, disse que 

em sua opinião existem outras formas do Governo buscar resolver esse 

problema, comentou que o atual Governador dizia em campanha que era 

levantar da cadeira e acertar o fluxo de caixa, mas pelo jeito quer fazer isso 

aumentando o tributo, afirmou mais uma vez que não concorda com isso. O 

Vereador Carlos Adriano Schlindwein passou a sua vez. O Vereador Roque 

passou a sua vez. O Vereador André Adilson Artus agradeceu ao Executivo 

que prontamente atendeu ao seu pedido na Estrada Geral de Campestre Alto 

colocando a parada de ônibus no local, nesse sentido questionou sobre um 

pedido que fez há algum tempo, sobre a parada de ônibus em frente à Escola 

Estadual para ver se ainda há possibilidades de aumentar ela, justificou que 

por enquanto não tem aula, mas futuramente irá ter. A Presidente Graciele 

Schmitz Werner complementou a colocação do colega, disse que acha que já 

foi aumentada a parada ali nos últimos dias, pois a Denise ligou e colocou que 

estavam aumentando a parada. O Vereador Sérgio Luis Chies colocou que em 

sua opinião deveria ser feito um pedido em nome de todos os vereadores, 

argumentando o porquê só São Pedro da Serra não parece em nenhuma placa 

nas rodovias. O Vereador André Mallmann colocou que há um tempo atrás fez 

este pedido que foi encaminhado ao DNIT e até hoje não obteve nenhuma 

resposta. O Vereador Sérgio Luis Chies colocou que deveriam todos os 

vereadores assinar e enviar para o Governo, para incluir junto nas placas São 

Pedro da Serra, vindo de Carlos Barbosa e de Montenegro, ou ver com quem 

podemos argumentar isso. O Vereador Gelson José Bard disse que em Barão 

tem uma equipe do DNIT onde poderiam se informar de como funciona. O 

Assessor Jurídico disse que primeiro precisa autorização para fazer e depois 

para colocar, fazendo todo um processo para isso, sendo vistoriado. A 

Presidente Graciele Schmitz Werner passou a sua vez. Não havendo mais 

nada a tratar, a Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a 
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Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada 

conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 1º de 

Setembro de 2020. 


